



Béatrice Garnier

Retraitée - 65 ans

Notre famille est arrivée à Eybens en 1990 avec 3 jeunes enfants. Notre choix s'est porté sur cette ville en raison des nombreuses activités qui existaient pour les enfants et de la proximité des écoles et collèges, ce qui a permis aux enfants de devenir autonomes assez vite, en utilisant les **transports en commun** et en limitant l'usage des voitures.

Depuis une quinzaine d'années, je ne me sens plus en phase avec les débats politiques nationaux. Il était nécessaire de trouver des solutions pour **réinventer la démocratie**, lui donner un nouveau souffle. C'est naturellement que j'ai rejoint la dynamique en 2014, avec des idées et **des méthodes différentes**. Je suis fière d'avoir fait partie de cette aventure qui a contribué à renouveler les visages et la vie démocratique à Eybens avec des **résultats concrets**.

C'est pourquoi je soutiens la démarche du collectif d'Eybens Demain afin de poursuivre les **transitions écologiques, démocratiques et sociales** en 2020.



Démocratie

Transitions

Participation

Solidarité



Eybens Demain

Citoyens pour une ville écologique, durable et solidaire

Eybens demain se prépare aujourd'hui !
#OnAvanceEnsemble

Municipales 2020